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Aos vinte e seis dias do mês de agosto de dois mil e dezenove, reuniu-se 1 

ordinariamente o Conselho de Administração da Associação Brasileira de 2 

Criadores de Cavalo Quarto de Milha, em primeira convocação, às nove horas, 3 

na Sala de Eventos do Hotel Panamby, à Avenida Ordem e Progresso, 115, 4 

Barra Funda, na cidade de São Paulo - SP.  Abriu os trabalhos o senhor Sérgio 5 

Ricardo Pulzatto, Presidente do Conselho de Administração do biênio 6 

2017/2019, secretariado pelo Superintendente Geral Interino, senhor Sérgio 7 

Ricardo, contando com a presença dos Srs. Alex Saleta, Aroldo Souza Durães, 8 

Carlos Eduardo Faraco Braga, Daniel de Oliveira Roberto, Edilson de Siqueira 9 

Varejão Júnior, Haroldo de Araújo Pessoa Sobrinho, Hely Felippe Júnior, 10 

Henrique Carvalho de Araújo, Jorge Cury, Luiz Carlos Caromano Júnior, Marcelo 11 

Barretto de Araújo Sarmento, Marcelo Waldemarin Alves Ferreira, Marcos 12 

Carvalho Ferreira e Sá,  Marcus Vinicius Orefice, Maria Clara do Amaral 13 

Cambrai, Mario Garcia da Costa Filho, Marli Aparecida Jacometto Faria, Mônica 14 

Regina Ribeiro de Castro Cunha, Otávio Brentan de Figueiredo Ferraz, Paulo 15 

César Rebeis Farha, Paulo Eduardo Souza de Figueiredo Ferraz, Rodrigo  Costa 16 

Henriques, Rodrigo Rocha Farias, Thomas Bernardus Gerardus Eysink, Thomas 17 

de Mello e Souza  e  Wilson  Vitório  Dosso.  Abertos os trabalhos, o Presidente 18 

do biênio 2017/2019 declarou instalada a 7ª Reunião Ordinária do Conselho de 19 

Administração da Associação Brasileira de Quarto de Milha (ABQM) para o 20 

biênio 2017/2019, convocada em primeira chamada às 9h e em segunda e última 21 

às 10h, de acordo com o que preceitua o Estatuto Social em seu artigo 43. É 22 

verificada a existência de quórum, o Presidente do Conselho de Administração 23 

do biênio 2017/2019, senhor Ricardo Pulzatto, agradeceu a presença de todos 24 

os conselheiros e deu por aberta a reunião. Na sequência, submeteu à 25 

apreciação a ordem do dia. 26 

1. Aprovação das Atas de janeiro e de abril de 2019. O presidente do 27 

Conselho de Administração, senhor Ricardo Pulzatto, coloca em apreciação e 28 

votação as atas de janeiro e abril de 2019, o Conselho de Administração da 29 

ABQM aprova por unanimidade. 30 

2. Explanação sobre o processo judicial de Avaré. O doutor Roberto 31 

Baungartner informa que no dia cinco de agosto de 2019, o juiz, doutor Edson 32 
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Lopes Filho, proferiu a sentença em sentido desfavorável à ABQM e na sua 33 

sentença afirmou que embora seja lícito e constitucional não se admite maus-34 

tratos, razão pela qual sentenciou desfavorável, no sentido de condenar a ABQM 35 

a não realizar mais provas de Laço no município de Avaré. Diante disso, a 36 

ABQM, no dia treze de agosto de 2019, ajuizou um recurso denominado 37 

Embargos de Declaração, tendo em vista que o juiz não se manifestou em todos 38 

os pontos que foram colocados na contestação da ABQM. Relata que o juiz 39 

doutor Edson Lopes Filho foi transferido para a Comarca de Tupã. Comunica 40 

que no dia 21 de agosto de 2019, a ABQM fez juntar a este processo o decreto 41 

assinado no último dia 17 de agosto, pelo presidente Jair Bolsonaro. Anuncia 42 

que foi divulgado o nome do novo juiz que dará sequência ao processo, doutor 43 

Vinícius José Caetano Machado de Lima. Além disso, diz que está pautado no 44 

Tribunal de Justiça do Estado de São Paulo, para data de cinco de setembro de 45 

2019, às nove horas, a continuidade do julgamento do mandado de segurança, 46 

interposto a partir do momento em que se impediu a realização das provas de 47 

Laço. Lembra que os votos são de três desembargadores, sendo que o primeiro 48 

desembargador-presidente proferiu o voto desfavorável; o segundo 49 

desembargador ainda não proferiu o voto, posto que pediu vistas, mas já 50 

antecipou que é favorável às provas de Laço e o terceiro desembargador ainda 51 

não se manifestou. Dessa forma, a decisão proferida na Comarca de Avaré 52 

estará, portanto, sujeita ainda a embargos de declaração e, também 53 

posteriormente, ao recurso denominado apelação. O conselheiro Carlos Braga 54 

diz que o mandado de segurança foi contra um ato judicial e que em sua opinião 55 

já existe uma sentença em que o mandado de segurança perdeu objeto. O doutor 56 

Roberto Baungartner diz que um dos desembargadores é absolutamente 57 

favorável as provas de Laço, sendo que seu discurso em defesa das provas de 58 

Laço foi o melhor que já ouviu e que espera continuidade dessa defesa. O 59 

conselheiro Carlos Braga declara que sua colocação foi estritamente no sentido 60 

técnico processual e não no mérito da ação, não tem dúvidas que o trabalho da 61 

assessoria jurídica está sendo bem-feita.  62 

3. Homologação da aprovação do aporte de R$ 1.000.000, realizada por e-63 

mail em quatro de junho de 2019.  O superintendente Sérgio Ricardo apresenta 64 
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o Item 3. O conselheiro Haroldo Pessoa lê um trecho que consta no 65 

detalhamento do investimento em que diz “cumpre salientar, estando em fase de 66 

negociação com SIRAN e como amortizar dados investimentos” e indaga se já 67 

foi resolvido. O presidente do Conselho de Administração, senhor Ricardo 68 

Pulzatto, diz que no seu entendimento R$ 1.000.000 foi trocado, ou seja, os R$ 69 

500.000 que era devido à ABQM e mais R$ 500.000 foram trocados. O 70 

presidente da Diretoria Executiva Edilson de Siqueira Varejão Júnior diz que a 71 

proposta é mais dois eventos e mais R$ 50.000 de desconto na energia durante 72 

oito eventos. O conselheiro Aroldo Durães diz que “detalhamento do 73 

investimento” é o próximo item da pauta e que estão referendando o que havia 74 

votado via e-mail. Sugere concluir o item 3 para começar a explanação do item 75 

4. O presidente do Conselho de Administração Ricardo Pulzatto diz que o 76 

superintendente anunciará o resultado da votação online e no item 4 será 77 

exposto como foi gasto o valor aprovado no dia quatro de junho. O 78 

superintendente Sérgio Ricardo explana que no dia quatro de junho foi enviado 79 

via e-mail aos conselheiros, dando início a votação para aprovação da verba 80 

suplementar de R$ 1.000.000, destinada às obras de Araçatuba. Dessa forma, 81 

foi feito uma votação online, em que se obteve o resultado de 36 votos 82 

aprovados; 1 voto reprovado e 4 abstenções. Por fim, a aprovação do aporte de 83 

R$ 1.000.000 realizada por e-mail foi homologada pelo Conselho de 84 

Administração. 85 

4. Detalhamento do investimento na construção das pistas e da 86 

infraestrutura do Parque “Clibas de Almeida Prado em Araçatuba”. O 87 

superintendente Sérgio Ricardo expõe no primeiro quadro o orçamento aprovado 88 

pelo conselho de R$ 3.500.000 e faz o comparativo dos valores gastos com o 89 

que foi aprovado pelo conselho. Diz que na iluminação da pista tiveram uma 90 

economia pequena, no entanto, as duas pistas estão em fase de conclusão e 91 

precisarão de terra, o que poderá ter um acréscimo aproximado de R$ 6.000. 92 

Relata que o valor gasto para a instalação da caixa d’água, bem como o arquiteto 93 

e o engenheiro civil contratados pela ABQM estão todos em linha com o orçado, 94 

também em linha o projeto de hidráulica, elétrica e bombeiros. Diante disso, no 95 

final tiveram o valor de R$ 3.477.063 gastos do orçamento aprovado em abril de 96 
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2019. Explica que o valor adicional de R$ 1.001.944 foi para realizar a 97 

infraestrutura do parque, tais como: implantação da estrutura elétrica, mão de 98 

obra e material para iluminação de LED nas pistas, calha das pistas para 99 

captação de águas pluviais, acessibilidade e melhoria do bosque. Informa que 100 

tiveram um acréscimo de R$ 5.150, devido à contratação de uma máquina para 101 

instalar a iluminação da pista e valor correspondente a mais um dia de trabalho. 102 

Expõe que a mão de obra e os materiais para implantação da estrutura hidráulica 103 

e elétrica, bem como da drenagem de água no parque estão em linha com o 104 

orçado. Diz que para o recapeamento da obra principal e asfalto do bosque 105 

houve um ajuste no valor de R$ 56.990, principalmente na questão da 106 

acessibilidade exigida pelos órgãos responsáveis. E, ainda, que a parte dos 107 

bombeiros teve um adicional de R$ 5.610 referente ao AVCB. Apresenta o 108 

quadro total de orçado versus realizado. Orçamento de R$ 3.500.000 e mais um 109 

adicional de R$ 1.001.944, aprovado pelo conselho de administração. Total 110 

aprovado R$ 4.501.944 e total gasto de R$ 4.521.692, ou seja, tiveram um 111 

acréscimo de aproximadamente R$ 20.000 do valor aprovado pelo conselho de 112 

administração. O conselheiro Alex Saleta indaga se a parte elétrica e hidráulica 113 

para o atendimento aos competidores já estão concluídos. O superintendente 114 

Sérgio Ricardo diz que está pendente R$ 100.000 de terra para as duas pistas e 115 

alguns ajustes para o próximo evento, em que acredita ser referente à questão 116 

do parque e do camping, os quais não estão inclusos nos investimentos. O 117 

conselheiro Alex Saleta lembra que da última vez que esteve no local, não havia 118 

sido feito nada da elétrica e foi emendado fio de última hora. O conselheiro 119 

Haroldo Pessoa recorda que das vezes que esteve no parque, a conversa era 120 

de que o SIRAN arcaria com o asfalto e agora vem essa despesa para ABQM. 121 

Dessa forma, sugere que seja repensado no intuito de conter tais despesas, caso 122 

contrário virão mais. O vice-presidente da Diretoria Executiva, senhor Emerson 123 

Vinícius Dias diz concordar com o conselheiro Haroldo Pessoa, visto que os 124 

representantes do SIRAN ao apresentarem o projeto se comprometeram e não 125 

cumpriram com o acordado. Relata que na fase final da construção das pistas, o 126 

SIRAN comunicou que não teria condições de arcar com o acordado, sem 127 

alternativas a ABQM arcou com as despesas para que pudessem fazer os 128 
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eventos. Diz que não tinha como fazer os eventos sem esse aporte, porém os 129 

próximos investimentos serão feitos em conjunto com o conselho. O conselheiro 130 

Alex Saleta diz que a partir do momento em que se inicia o processo, o 131 

comprometimento com os competidores é muito grande em relação ao 132 

atendimento das necessidades para a realização do evento. Mediante isso, ficam 133 

à mercê de uma negociação do SIRAN, que a única moeda de troca é prazo e 134 

desconto em alguma coisa. O conselheiro Haroldo Pessoa lembra que sofreram 135 

por vários anos em Avaré e sugere uma paralisação, posto que do jeito que está 136 

não dá para continuar. Diz para o doutor Roberto Baungartner oferecer alguma 137 

alternativa. O conselheiro Wilson Dosso concorda com o conselheiro Haroldo 138 

Pessoa e fala que os parques de exposição do Brasil estão quase todos 139 

sucateados e que se quiserem ficar com o parque de Araçatuba terão que 140 

continuar investindo. No entanto, o que se tem para receber do SIRAN é prazo, 141 

mais eventos. O conselheiro Marcos Sá sugere ter um aval pessoal de alguém. 142 

O conselheiro Marcus Vinicius Orefice menciona que o SIRAN não tem como 143 

pagar, o negócio é prazo. O conselheiro Haroldo Pessoa diz que seja uma data 144 

vantajosa para a associação, mas não assim, “Mais um evento”. O conselheiro 145 

Marcus Vinicius Orefice concorda com o conselheiro Haroldo Pessoa, acredita 146 

ser a única moeda de troca. A conselheira Maria Clara do Amaral sugere que 147 

seja negociado em ter pelo menos um evento a mais do que foi gasto no parque. 148 

O vice-presidente da Diretoria Executiva Emerson Vinícius Dias diz que estão 149 

em uma posição desfavorável no Brasil. Primeiro tem Avaré que é um parque 150 

praticamente pronto, porém, não podem usar. Segundo, o parque de Araçatuba 151 

é o único que se tem no momento. Acredita que de agora em diante, as 152 

negociações vão ser mais fáceis em outros lugares. Relata que, nos Estados 153 

Unidos, a AQHA recebe dinheiro para fazer o evento em alguns lugares, diante 154 

das opções que eles têm. A ABQM não tem opções e precisam negociar da 155 

melhor maneira esses próximos investimentos, pois de fato não há outras opções 156 

nem outras propostas. Caso venha outra proposta de cidade poderão ser mais 157 

duros, porém no momento a única opção é o parque de Araçatuba. O conselheiro 158 

Paulo Farha relata que o mesmo fato aconteceu em Avaré que ficaram de arcar 159 

com a iluminação e no final não cumpriram. Acredita que não adianta pedir aval 160 
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pessoal porque não vão dar. Lembra que o investimento que fizeram em Avaré 161 

voltou todo com lucro para a ABQM. O vice-presidente da Diretoria Executiva 162 

Emerson Vinícius Dias diz que trouxeram a proposta por prioridade para o 163 

conselho decidir. O conselheiro Wilson Dosso diz que a ideia de trocar por 164 

eventos em Avaré foi extraordinária e o retorno do investimento voltou rápido. 165 

Acredita que Araçatuba não será diferente. Relata que no primeiro evento 166 

realizado em Araçatuba os leilões faturaram praticamente R$ 25 milhões e já 167 

voltou R$ 250 mil para a ABQM. O conselheiro Paulo Ferraz ressalta que 168 

Araçatuba permitiu uma maior área de aluguel de espaço, viabilizando o evento 169 

que era bem deficitário. Acredita estarem no caminho certo e que o momento é 170 

de negociar esse aporte, visto que não podem perder todo o serviço já feito por 171 

falta de aporte. O conselheiro Marcelo Ferreira diz que com a Copa dos 172 

Campeões, o Potro Futuro e o Congresso irão amortizar esse investimento 173 

durante os anos. Aconselha fazer uma previsão de compra para saber quantos 174 

anos precisariam para ser amortizado e, assim, negociar com o SIRAN da melhor 175 

maneira para investir no parque e trocar por eventos. O conselheiro Thomas 176 

Eysink entende que a o investimento é orçado com todo o projeto e não ficar em 177 

tempo em tempos solicitando aporte. O conselheiro Aroldo Durães fala que a 178 

partir de agora precisam deixar muito bem assegurada em todos os sentidos, 179 

inclusive no aspecto jurídico. O conselheiro Haroldo Pessoa enfatiza que não 180 

podem dar o aporte de um milhão sem as regras estarem bem claras. Sugere 181 

reunirem-se com os representantes do SIRAN com o projeto de melhorias do 182 

parque completo e orçado para que possam negociar e, consequentemente, 183 

fazer em etapas. O vice-presidente da Diretoria Executiva, senhor Emerson 184 

Vinícius Dias explica que desde o início a parte que cabia a ABQM foi cumprida, 185 

a parte extra refere-se ao que o SIRAN não cumpriu. O conselheiro Marcelo 186 

Ferreira enfatiza que diante do sucesso do último evento acredita que o 187 

investimento é necessário, visto que passaram para outro patamar e as chances 188 

de os eventos terem mais visibilidade é grande. Entretanto, no mês de outubro 189 

Araçatuba tem um histórico de chuvas pesadas, o que poderia arruinar o evento 190 

sem estruturas adequadas. O conselheiro Aroldo Durães diz que ao se falar em 191 

“judicializar”, não quer dizer que não irão “sentar” para negociar, no entanto, o 192 
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jurídico precisa fazer um contrato bem detalhado para que futuramente o SIRAN 193 

não venha querer tirar algum proveito. O conselheiro Thomas Souza diz que nos 194 

últimos anos a ABQM vem perdendo aproximadamente três milhões com 195 

eventos, diante do sucesso que foi o evento em Araçatuba, acredita ser viável o 196 

investimento no intuito de zerar esse déficit e quem sabe até ter lucro. O 197 

conselheiro Paulo Farha acredita que o SIRAN não conseguirá fazer algo que dê 198 

rendimentos para eles; sendo assim, aconselha focarem nas negociações com 199 

foco nos eventos da ABQM. O conselheiro Marcos Sá indaga se é cobrada a 200 

entrada do parque. O conselheiro Paulo Farha diz que no período do evento o 201 

parque é exclusivo da ABQM e que estarão melhorando o parque para utilizarem 202 

três vezes no ano e o SIRAN terá o restante do ano para usufruir como quiser. 203 

O conselheiro Marcus Vinicius Orefice indaga se juridicamente ou 204 

contratualmente não se tem uma forma de cobrar, como por exemplo, penhorar 205 

a renda do parque. Acredita que com as instalações terão uma condição melhor 206 

de alugar. O conselheiro Henrique Carvalho acredita que todos estão falando a 207 

mesma linguagem, entretanto, precisam definir a forma de atuar. Enfatiza que o 208 

evento foi bom e que todo mundo concorda que o local é bom. Sugere muita 209 

conversa, trazer as atas e mostrar para o SIRAN o que eles se comprometeram 210 

e não cumpriram e daqui para frente ter um contrato mais amarrado. O 211 

conselheiro Marcos Sá concorda com a maioria sobre esse inevitável 212 

aborrecimento e, também, com o conselheiro Marcus Vinicius Orefice em 213 

judicializar, evidente que caberia à diretoria e o departamento jurídico. Se existe 214 

uma inadimplência e se esse crédito for oficialmente judicializado, poderão 215 

apoderar da receita que eles obtêm durante os eventos. O presidente da 216 

Diretoria Executiva Edilson de Siqueira Varejão Júnior diz que seria interessante 217 

e confortável a criação de uma comissão de cinco integrantes do conselho que 218 

pudessem ir com a Diretoria Executiva negociar com o SIRAN. O conselheiro 219 

Paulo Farha sugere que os conselheiros que moram próximo a Araçatuba 220 

possam ter mais ligação e talvez seja mais fácil sensibilizarem e concluírem a 221 

negociação, como os conselheiros Paulo Ferraz e José Macário. O conselheiro 222 

Luiz Carlos Caromano Junior concorda com a ideia de se ter uma comissão. No 223 

entanto, deverão ser pessoas que não tem envolvimento com nada, nem 224 
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eleitoreiro, nem candidato. Posteriormente, em comum acordo, decidiu-se que 225 

integrarão na comissão os senhores Carlos Braga, Paulo Ferraz, Haroldo 226 

Pessoa, Marcus Vinicius Orefice, Marcelo Ferreira e o presidente do Conselho 227 

de Administração Ricardo Pulzatto. O presidente da Diretoria Executiva Edilson 228 

Varejão Júnior diz que nas reuniões com SIRAN estão presentes o presidente, 229 

vários vice-presidente e diretores, desta forma ao chegarem com mais pessoas 230 

representando a ABQM fortalecerá a negociação. O vice-presidente da Diretoria 231 

Executiva, senhor Emerson Vinícius Dias, enfatiza que a ABQM virou um 232 

negócio grande, o público deu condições e propostas de patrocínios vultuosos. 233 

Diante desses fatos, há condições de negociar e sugere que as próximas 234 

gestões façam um Business Plan para a ABQM, visto que é um negócio que 235 

pode trazer lucro. A conselheira Mônica Ribeiro diz que é necessário gramar 236 

todos os taludes e é fundamental fazer um sistema de capitalização de água, 237 

bem como asfaltar as ruas mestres, as laterais e a rua que sobe ao parque. 238 

Acredita que não tem saída, é necessário investir e que está otimista de que irão 239 

prosperar e vai dar certo. 240 

5. Orçamento realizado julho 2019. O superintendente Sérgio Ricardo informa 241 

que as receitas e as despesas estão em conformidade com o orçado. Relata que 242 

em virtude de algumas ações internas positivas, como a captação de novos 243 

sócios e o projeto “Fique em Dia” as receitas tiveram um acréscimo de R$ 244 

1.797.095. Afirma que com o intuito de acréscimo nas receitas do Stud Book 245 

estão vinculadas a um trabalho de comunicar mais o quartista com envio de e-246 

mails, pushs e algumas ligações por telefone informando os débitos. Na 247 

sequência, apresenta o quadro orçado versus realizado. Fala, ainda, que o total 248 

orçado de receitas foi de R$ 21.533.100 contra um realizado de R$ 23.330.195, 249 

tendo uma variação positiva de R$ 1.797.095 até julho, com o orçado de R$ 250 

31.196.800 até o final do ano. Demonstra o gráfico das receitas até julho, 251 

começando com a receita operacional, em que a variação foi em decorrência do 252 

aumento das receitas do Stud Book, taxa associativa e com o projeto “Fique em 253 

Dia”. Prossegue com o próximo gráfico de eventos. Explica que houve uma 254 

variação negativa em virtude do Congresso Brasileiro, em que o resultado foi 255 

inferior devido ao orçado ter sido para Araçatuba e o Congresso foi divido em 256 
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duas etapas Avaré e Presidente Prudente. Avança com o gráfico de fomento, em 257 

que se tem realizado de R$ 1.843.069 contra orçado de R$ 1.600.000 e um valor 258 

total de R$ 1.880.000. Salienta que no comparativo de 2018/2019 as receitas do 259 

que foi realizado foram superiores a 2018: receitas operacionais 15%, eventos 260 

11% e fomento 17%. Avança com o comparativo do Stud Book, em que tiveram 261 

um aumento de 22% com realizado e uma variação de R$ 872.503 em relação 262 

ao orçado. Nas anuidades, houve um aumento de 18% em relação a 2018 e uma 263 

variação de R$ 283.801 com o orçado. Na coluna de realizado versus orçado 264 

tem-se um acréscimo de R$ 150.250. Informa que as receitas provenientes de 265 

revista tiveram uma elevação de 16% de 2018 para 2019, sendo R$ 35.794, a 266 

mais do orçado; marketing teve 80% a menos em relação a 2018 e em 2019 teve 267 

um orçado de R$ 10.018 a menor em razão da perda dos royalties com a Boneti. 268 

Avança com a demonstração da Curva ABC, sendo a principal receita a taxa de 269 

registro com 21,33%, seguindo com transferência de embrião (20,22%), 270 

transferência de propriedade (19,96%), multas (17,86%), relatório serviço 271 

reprodutor (12,46%), taxa de registro de animal sêmen congelado (6,41%), 272 

Exames DNA/HYPP (1,03%), taxa de chipagem de animal (0,30%), importação 273 

de sêmen congelado (0,26%), segunda via de certificado (0,10%) e diversos 274 

(0,07%). Prossegue com a apresentação das despesas, em que o total realizado 275 

acumulado até julho foi de R$ 19.716.939, contra um orçado de R$ 20.040.398, 276 

uma economia de 2%, equivalente a R$ 323.458. Informa que os eventos estão 277 

bem equilibrados, sendo R$ 5.230.999 realizado contra um orçado de R$ 278 

5.375.750. Relata que as despesas com pessoal, despesas operacionais e os 279 

investimentos estão bem equilibrados e que o fomento até o final do ano deve 280 

cumprir com os R$ 3.186.000 do valor orçado, como também o investimento de 281 

Araçatuba. Avança para o próximo slide, despesa realizada até julho de 2019. 282 

Explica que nos eventos tiveram uma variação negativa de 31% em relação a 283 

2018, devido ao efeito de Londrina. Relata que as despesas com pessoal foram 284 

de R$ 4.009.758 contra um orçado de R$ 4.043.914; despesas operacionais R$ 285 

3.677.218 contra o orçado de R$ 3.710.589; investimentos R$ 669.506 contra o 286 

orçado de R$ 710.700; fomento R$ 1.689.589 contra o orçado de R$ 1.697.500 287 

e por fim os investimentos de Araçatuba R$ 4.439.870 contra o orçado de R$ 288 
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4.501.944. O conselheiro Alex Saleta diz ter percebido que todos os orçados de 289 

despesa de 2019 estão acima dos realizados. Inversamente proporcional, 290 

quando se fala em receita, da mesma forma. Receita orçada baixa e realizada 291 

acima. Quer dizer, não que tenha que bater número zero a zero. Indaga qual 292 

será o trabalho que será feito para começar a se equalizar essas questões de 293 

orçado e despesa e orçado e receita realizado para os conselheiros terem visão 294 

um pouco melhor. A ABQM está bacana porque orçou tanto em despesa e 295 

gastou menos. Menciona que gostaria de saber um pouco mais do trabalho que 296 

vem sendo feito. O superintendente Sérgio Ricardo diz que estão com ações 297 

internas de receitas de taxa associativa e Stud Book, em que comunicam os 298 

vencimentos aos quartistas. Ressalta o projeto “Fique em Dia” que alcançou 299 

mais de um milhão, como também ações de atendimento para captação de 300 

novos sócios. Relata que estão com contenção de despesas em relação ao 301 

deslocamento para os eventos, cita como exemplo o evento de Araçatuba, em 302 

que diminuíram o número de funcionários para participarem do evento e o 303 

deslocamento é feito com um veículo com três ou quatro funcionários. Diz estar 304 

substituindo o deslocamento via aérea por terrestre. O conselheiro Alex Saleta 305 

questiona o que resultam as multas. O superintendente Sérgio Ricardo explica 306 

que as multas são oriundas de Stud Book referente à atraso de envio de 307 

documentação. O conselheiro Wilson Dosso indaga qual seria o motivo do 308 

fomento estar diminuindo. O superintendente Sérgio Ricardo explica que a 309 

ABQM ainda não repassou para todos os núcleos o valor de R$ 738.000. 310 

Entretanto, os valores estão entrando a partir de agosto. Comunica que as 311 

despesas com eventos oficiais foram de R$ 5.230.999, contra um orçado de R$ 312 

5.375.750. Explica que na Vaquejada tiveram uma economia de 14% em virtude 313 

do número de pessoas deslocadas para participarem do evento. Diz que esse 314 

ano a ABQM Awards contou com uma nova proposta e um novo local o que 315 

resultou numa economia de aproximadamente R$ 300.000. Em relação ao ano 316 

de 2018 salienta que mudaram o modelo do projeto equoterapia e que estão 317 

fazendo um trabalho de arrecadação de fundo. O conselheiro Rodrigo Henriques 318 

pergunta como foi o resultado da campanha de recuperação de créditos de 319 

inadimplente. O superintendente Sérgio Ricardo divulga que até a última sexta-320 
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feira atingiram o valor de R$ 1.040.00 de débitos recebidos. O conselheiro 321 

Marcos Sá pergunta qual era o total a receber. O superintendente Sérgio Ricardo 322 

diz que o valor era de aproximadamente dezessete milhões em relação aos 323 

últimos cinco anos. Entretanto, dentro desse valor tem quantias incobráveis, tais 324 

como associados que não movimentam mais valores na Associação. O Vice-325 

presidente da Diretoria Executiva Emerson Vinícius Dias diz que estudaram o 326 

perfil dos débitos e a meta era atingir pelo menos 10% do no valor. Por outro 327 

lado, há muita coisa que já tinha desistido, porém está sendo feito agora. O 328 

conselheiro Thomas Souza aduziu que tinham um projeto de efetivar o serviço 329 

mediante o pagamento, desta forma as multas deverão cair de forma razoável. 330 

Assim, indaga se tem previsão para colocar em prática. O superintendente 331 

Sérgio Ricardo anuncia que a diretoria já aprovou e estão ajustando o sistema, 332 

em breve estarão divulgando para os associados. Acredita que até outubro 333 

colocarão em prática. O conselheiro Paulo Farha apoia a recuperação de crédito, 334 

no entanto, acredita que as pessoas devem pagar o valor integral, ainda mais 335 

para quem paga em dia não ficar consternado quando vê que quem atrasa o 336 

pagamento ganha prazo e desconto. Acredita que débitos com atraso de até um 337 

ano e meio pelo histórico dos associados é normal. Pede ao superintendente 338 

Sérgio Ricardo, se possível fazer um levantamento para saberem o período de 339 

atraso que está dentro desse R$ 1.000.000 recuperado. O superintendente 340 

Sérgio Ricardo diz que providenciará esse levantamento e prossegue com a 341 

apresentação com as despesas de pessoal. Informa que até o mês de julho, 342 

tiveram um realizado de R$ 4.009.758, contra um orçado de R$ 4.043.914, sendo 343 

distribuídos R$ 3.225.656 para RH; R$ 739.423, para benefícios; R$ 13.770, 344 

para cursos e treinamentos e R$ 30.910, para bolsa de estudo. Salienta que 345 

aderiram um novo plano de saúde, o qual reduziu aproximadamente 25% do 346 

valor despendido desse benefício. Explica que tiveram um valor a maior em bolsa 347 

de estudos e cursos e treinamentos, visto que estão focando em resultados mais 348 

qualitativos na parte de gestão da ABQM. O conselheiro Marcos Sá indaga como 349 

funciona a aquisição de bolsa de estudo. O superintendente Sérgio Ricardo 350 

explica que a bolsa de estudo é solicitada pelo funcionário ao RH, é avaliado o 351 

perfil do colaborador e seu desempenho junto à ABQM. Salienta que os cursos 352 
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devem estar enquadrados com as áreas da associação e a bolsa de estudo 353 

equivale até 70% do valor do curso. O conselheiro Marcus Vinicius Orefice 354 

indaga se o colaborador tem o comprometimento de dois anos a mais depois 355 

que forma e se há algum retorno em dinheiro. O superintendente Sérgio Ricardo 356 

explica que não há retorno em dinheiro, porém o colaborador assina um contrato 357 

se comprometendo a permanecer na ABQM no período de pelo menos dois anos 358 

após a conclusão do curso para que se tragam resultados à associação. Avança 359 

para as despesas operacionais, em que tiveram um realizado de R$ 3.677.218, 360 

contra um orçado de R$ 3.710.589. Relata os principais pontos: serviços de 361 

terceiros tiveram um aumento de 16% em relação ao ano anterior, em 362 

consequência dos ajuste de alguns contratos; rescisão junto ao Canal Rural; 363 

despesas com o bem-estar animal sofreu um aumento de 368% em relação a 364 

2018, equilibrado com o orçado; regularização do esporte equestre está 365 

relacionada às viagens à Brasília, em que tiveram um realizado de R$ 91.236, 366 

contra um orçado de R$ 95.000; despesa com impressão da revista tiveram um 367 

realizado de R$ 107.539, contra um orçado de R$ 50.000, explica que esse 368 

aumento é por conta do valor residual de 2018 ter entrado na conta de 2019; 369 

visitas técnicas em Araçatuba-SP tiveram um realizado de R$ 63.320, contra um 370 

orçado de R$ 65.000. Entretanto, esse valor tende a diminuir já que o parque 371 

está pronto e COFINS com um realizado de R$ 154.578, contra um orçado de 372 

R$ 157.990. Prossegue com o total realizado de investimentos no valor de R$ 373 

669.509, contra um orçado de R$ 710.700. Explica que investiram em 374 

aplicativos, nos sistemas do Stud Book, financeiro e de esporte, como também 375 

em máquinas e equipamentos para serem usados na associação e na 376 

manutenção do parque de exposição de Araçatuba-SP. O conselheiro Thomas 377 

Souza indaga como ficaria o resultado final do ano se tirassem as despesas 378 

extraordinárias. O superintendente Sérgio Ricardo diz que dá em torno de R$ 379 

280.000 de superávit no final do ano. O conselheiro Marcus Vinicius Orefice 380 

indaga qual foi o destino dado aos maquinários que estavam em Avaré. O 381 

superintendente Sérgio Ricardo diz que foram levados para o parque de 382 

Araçatuba e o conselheiro Marcos Sá indaga em que local foram armazenados. 383 

O superintendente Sérgio Ricardo fala que está dentro do parque de Araçatuba-384 
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SP. Na apresentação do caixa da ABQM informou que iniciaram o ano com um 385 

caixa de R$ 18.743.112, entraram R$ 20.752.552 e saída de R$ 20.222.493. 386 

Explica que tiveram uma economia de R$ 77.507, resultando um saldo no caixa 387 

até julho de 2019 de R$ 19.273.171, contra um orçado de R$ 18.043.112, sendo 388 

uma variação positiva de R$ 1.230.059. Menciona que tem a receber com cartão 389 

de crédito R$ 4.423.270. Por fim, tem-se um caixa líquido de R$ 23.696.441, 390 

sendo que o caixa está em R$ 3.683.329 acima do orçado. A conselheira Maria 391 

Clara do Amaral aduz que não compreendeu o realizado, o final de 2018 foi de 392 

R$ 23.818.257 e no saldo inicial de 2019 está R$ 18.000.000. O superintendente 393 

Sérgio Ricardo explica que o quadro está sendo comparado na base do mês de 394 

janeiro de 2018 e 2019. Então, na realidade, iniciou o ano de 2018 com R$ 395 

23.000.000 no caixa e terminou com R$ 18.743.000, principalmente em razão 396 

das despesas com a realização dos eventos em Londrina. O conselheiro Aroldo 397 

Durães sugere que as multas de Stud Book não deveriam entrar como receitas 398 

operacionais, visto que compromete o entendimento do total de receitas 399 

operacionais. 400 

6. Resultado do Congresso Brasileiro em abril de 2019. O superintendente 401 

Sérgio Ricardo diz que foi encaminhado aos conselheiros o resultado do evento 402 

do Congresso Brasileiro e esclarece que foi orçado para ser realizado em 403 

Araçatuba. Diante disso, teve divergências, visto que Araçatuba tem um 404 

potencial maior de receita do que Avaré e Presidente Prudente. Relata que o 405 

total de receita realizado foi de R$ 3.305.790 contra um orçado de R$ 3.541.000. 406 

Enumera alguns pontos, como inscrições apresentou realizado de R$ 1.716.455 407 

contra orçado de R$ 1.762.000; taxa de aquecimento apresentou realizado de 408 

R$ 24.680 contra orçado de R$ 36.400; locação de baias apresentou realizado 409 

de R$ 449.730 contra orçado de R$ 445.000; e locação de espaço apresentou 410 

realizado de R$ 640.913 contra orçado de R$ 875.000. Salienta que em relação 411 

ao ano passado tiveram uma variação de R$ 187.605. Avança para o quadro de 412 

despesas. Explana que tiveram uma operação menor em relação ao orçado e 413 

realizado, devido ao próprio evento. Relata que o total de despesas foi de R$ 414 

3.555.100 contra o orçado de R$ 3.703.400. Destaca algumas despesas que 415 

resultaram essa queda em comparação a 2018: locação de frete R$ 91.105; 416 
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arquibancadas e camarotes R$ 22.369; troféus e fivelas R$ 56.925; e iluminação 417 

de pistas R$ 20.440. Explica que as contas dobradas foram devido ao fato de 418 

juntar dois eventos. Salienta que o exame de antidoping também teve um 419 

decréscimo de R$ 19.590. Por fim, o quadro de resultado sucedeu em uma 420 

variação de R$ 422.458 em relação ao ano anterior, visto que o evento 421 

Congresso Brasileiro foi divido de última hora. A conselheira Marli Faria indaga 422 

se esse ano Avaré deu um lucro de R$ 83.379 e Presidente Prudente um prejuízo 423 

de R$ 332.688. O superintendente Sérgio Ricardo diz que sim, em virtude de 424 

que em Avaré tinham toda a estrutura de expositores e marketing e em 425 

Presidente Prudente as vendas de espaço eram mais restritas.  426 

7. Investimentos complementares no recinto “Clibas de Almeida Prado”. O 427 

superintendente Sérgio Ricardo explana a proposta orçamentária apresentada 428 

pela Diretoria Executiva para melhorias no recinto de exposições “Clibas de 429 

Almeida Prado” de Araçatuba-SP, a fim de sanar os problemas de captação de 430 

água na época as chuvas, melhoria dos acessos e da construção de vestiários. 431 

Informa que a proposta foi dividida em duas prioridades, sendo que a primeira 432 

resulta no aporte de R$ 695.800, elencados em R$ 370.000 para captação de 433 

água pluviais; R$ 300.000 para pavimentação dos acessos de caminhões e 434 

trailers; R$ 25.800 para gramar os taludes. Em um segundo momento, seria a 435 

construção de vestiários no valor de R$ 330.000. Explica que a captação de parte 436 

da água poderá ser reutilizada e o excedente destina-se a descarte ambiental, 437 

em que não ocorrerá erosão. A conselheira Maria Clara do Amaral e o 438 

conselheiro Wilson Dosso relatam os problemas dos banheiros nos primeiros 439 

dias do evento. O conselheiro Paulo Ferraz sugere avaliarem se o volume de 440 

água orçado seria suficiente para as chuvas recorrentes no período do evento. 441 

O gerente de Esporte Henrique Campana explica que foi cotado com duas 442 

empresas de Araçatuba que conhecem o período de chuvas da região e foi 443 

solicitado que a obra sanasse os problemas de água. Relata que o engenheiro 444 

de uma das empresas esteve no evento para averiguar as necessidades e 445 

sugeriu que em vez de concreto poderiam fazer um espaço com canaletas e 446 

gramar, com isso reduziriam do custo. O conselheiro Marcelo Ferreira indaga 447 

qual seria a melhor opção para a captação de água, a grama ou o concreto. O 448 
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gerente de Esporte Henrique Campana diz que o melhor é o concreto, porém 449 

investigará a diferença de custos. O conselheiro Aroldo Durães salienta a 450 

importância de contratarem uma empresa séria que tenha responsabilidade em 451 

assumir eventuais problemas que possam surgir. O conselheiro Marcus Vinicius 452 

Orefice indaga se a indicação da empresa foi feita pelo SIRAN. O gerente de 453 

Esporte Henrique Campana diz que conheceram a empresa na obra de 454 

terraplanagem feita pelo SIRAN no parque e, posteriormente, trabalharam com 455 

a ABQM com a preparação das pistas e o trabalho foi muito satisfatório. O 456 

conselheiro Rodrigo Farias enfatiza que a manutenção deve ser Ad eternum. O 457 

conselheiro Daniel de Oliveira Roberto diz que a exemplo dos eventos do 458 

Mangalarga a entrada ao parque deveria ser cobrada um valor simbólico, desta 459 

forma limitaria o público. O conselheiro Marcos Sá diz ser favorável à cobrança 460 

no valor simbólico de R$ 5,00, tendo uma estimativa de 200 mil pessoas no 461 

evento, isso traria um retorno de R$ 1.000.000. A conselheira Mônica Ribeiro 462 

sugere que fosse cobrado apenas no final de semana que é o momento mais 463 

crítico. O gerente de Esporte Henrique Campana diz que outra sugestão é 464 

colocar container só com chuveiro para os competidores e que o orçamento dos 465 

vestiários corresponde a três vestiários com vinte boxes cada, sendo que para o 466 

Potro do Futuro a previsão é de ser entregue apenas um. O conselheiro Marcelo 467 

Ferreira indaga se estão definidas as empresas para o asfalto. O gerente de 468 

Esportes Henrique Campana diz que não. O conselheiro Marcelo Ferreira diz ter 469 

uma empresa boa para indicar. O conselheiro Marcus Vinícius Orefice diz que a 470 

diretoria é competente para ir conversar com o SIRAN e ter essa primeira 471 

conversa, sugere que aprovem o orçamento para que a diretoria possa ir à 472 

reunião com o SIRAN, sabendo que tem esse orçamento aprovado. O vice-473 

presidente da Diretoria Executiva Emerson Vinícius Dias diz ao conselheiro 474 

Marcus Vinícius Orefice que a diretoria tentará negociar de todas as formas e 475 

como não há um tempo hábil para essas obras, propõe ir com esse número e 476 

mandar a negociação e a cotação do aporte via e-mail para darem seguimento 477 

às obras. O conselheiro Carlos Braga concorda com vários posicionamentos no 478 

sentido de ter mais garantias e não simplesmente ir pagando. No entanto, há 479 

uma proposta para ser votada, sugere deixar aprovado com a condição que vai 480 
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ser feita uma negociação formal bem redigida, com as garantias que sejam 481 

possíveis, que possam cumprir. Coloca-se a disposição para acompanhar junto 482 

à diretoria as negociações com o SIRAN. O vice-presidente da Diretoria 483 

Executiva Emerson Vinícius Dias diz que a diferença de colocar os taludes de 484 

grama ou concreto está em torno de R$ 30.000. Acredita que vale a pena investir 485 

de modo definitivo. O gerente Henrique Campana explica que na parte superior 486 

do talude, em vez de ser uma calha de grama, vai ser uma calha de concreto, 487 

onde a água desce até a calha para distribuição. O conselheiro Thomas Eysink 488 

indaga se no orçamento original do projeto inicial, todos esses itens aí estariam 489 

por conta do SIRAN. O Presidente da Diretoria Executiva, Edilson Varejão Júnior 490 

diz que estava por conta do SIRAN o acesso do asfalto na estrada. O conselheiro 491 

Thomas Eysink pergunta de quem era a responsabilidade dessas despesas no 492 

projeto original. O presidente da Diretoria Executiva Edilson Varejão Júnior 493 

explica que devido ao prazo o projeto inicial contemplava apenas as três pistas. 494 

Após o evento, puderam averiguar as melhorias que o parque precisava. O vice-495 

presidente da Diretoria Executiva Emerson Vinícius Dias relata que não 496 

projetaram o parque inteiro, assim como, em Avaré as melhorias foram 497 

dependendo das necessidades e acredita que não irá parar nesse projeto, 498 

estarão sempre fazendo melhorias uma vez que aumentam os números de 499 

competidores. O conselheiro Marcos Sá diz ser 100% favorável a essa sugestão 500 

do Carlos Braga, em que devem aprovar para que a Diretoria Executiva possa 501 

negociar tranquilamente. O conselheiro Aroldo Durães diz que precisam 502 

simplificar e que precisam votar para liberar o operacional. Enfatiza que com o 503 

valor aprovado, devem cuidar de todos os lados, da execução, da contratação, 504 

dentre outros. O presidente do Conselho de Administração, senhor Ricardo 505 

Pulzatto, coloca em votação a aprovação do aporte financeiro de R$ 1.055.000; 506 

aprovado por unanimidade. O conselheiro Marcos Sá pede para que a comissão 507 

verifique a parte de segurança dos maquinários e das benfeitorias do parque. O 508 

presidente da Diretoria Executiva, senhor Edilson de Siqueira Varejão Júnior, diz 509 

que o prefeito falou que iria levar a cavalaria para o recinto. 510 

8. Homologação novo Membro do CDT – Thomas de Mello e Souza. O 511 

conselheiro Carlos Braga diz que em sua opinião, os membros do conselho não 512 
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deveriam ocupar outros cargos dentro da ABQM. O conselheiro Aroldo Durães 513 

indaga se o cargo de Conselho Deliberativo Técnico (CDT) não é de natureza 514 

executiva, dado que é vedado o conselheiro assumir um cargo de natureza 515 

executiva, a não ser que peça afastamento do Conselho de Administração. O 516 

conselheiro Thomas Souza comunica que participou, na última quinta-feira, da 517 

reunião do CDT, não sabe dizer se é vedado no estatuto, mas que fique claro 518 

que já participou. O conselheiro Haroldo Pessoa indaga quem o conselheiro 519 

Thomas Souza estará substituindo. O presidente da Diretoria Executiva Edilson 520 

Varejão Júnior diz que o Sr. Thomas Souza substituirá o senhor Luciano Alves. 521 

O conselheiro Haroldo Pessoa pergunta se todos os membros vêm participando 522 

frequentemente das reuniões. O presidente da Diretoria Executiva Edilson 523 

Varejão Júnior diz que não são todos os membros que comparecem nas 524 

reuniões. O conselheiro Carlos Braga indaga qual é a natureza jurídica do 525 

Conselho Deliberativo Técnico. O doutor Roberto Baungartner diz que segundo 526 

o disposto no parágrafo segundo do Art. 45 do estatuto social, a condição de 527 

conselheiro é incompatível com o cargo de natureza executiva. De outro lado, o 528 

Art. 63 dispõe que a condição de membro do CDT é de natureza deliberativa; 529 

portanto, não há incompatibilidade expressa com o Art. 45 do estatuto social. O 530 

conselheiro Luiz Carlos Caromano Junior declara não ser contra a indicação, 531 

porém estão há dois meses de um término de mandato, a nova diretoria vai 532 

renovar tudo. Dessa forma, sugere que não deixem nenhum contrato pendente 533 

para a próxima diretoria. O vice-presidente da Diretoria Executiva Emerson 534 

Vinícius Dias diz que definiram há um tempo que não irão passar nenhum 535 

contrato para a próxima gestão. O presidente do Conselho de Administração, 536 

senhor Ricardo Pulzatto, coloca em votação: Aprovado. O Conselho de 537 

Administração homologou o Sr. Thomas de Mello para ocupar o cargo de 538 

membro do Conselho Deliberativo Técnico. O conselheiro Haroldo Pessoa 539 

indaga qual é a composição do CDT. O presidente do Conselho de 540 

Administração, senhor Ricardo Pulzatto diz que membro técnico é composto por 541 

Fábio Pinto da Costa, Lúcio de Oliveira Leite, Marcelo de Araújo Pessoa e 542 

Rodrigo Romero Corrêa; Membro do MAPA, doutora Karen Peres; e Membro 543 

criador: João Marigo Filho, Luiz Roberto, Marcos Zaborowsky e Luciano Alves 544 
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de Oliveira que saiu e entra o Thomas de Mello. O conselheiro Marcos Sá diz 545 

que o senhor João Marigo é seu amigo pessoal, porém está totalmente ausente. 546 

O conselheiro Paulo Farha sugere ao presidente da Diretoria Executiva averiguar 547 

quais membros estão efetivamente participando para que depois fosse 548 

substituído. O presidente da Diretoria Executiva, senhor Edilson de Siqueira 549 

Varejão Júnior, diz que não irá mexer no quadro, uma vez que, sua gestão 550 

encerrará em outubro do ano corrente.  551 

9. Criação da categoria técnico no Team Penning e Ranch Sorting - inclusão 552 

Thomas Eysink. O conselheiro Thomas Eysink diz que existe uma dificuldade 553 

em acertar a boiada para o Team Penning e Ranch Sorting. Diante disso, surgiu 554 

a ideia de que no ato da inscrição o competidor receberia a informação de que 555 

irá enfrentar uma boiada difícil. Desta forma, terá que ser apresentado a doma 556 

do cavalo e o investimento do criador. O conselheiro Alex Saleta diz concordar 557 

com o conselheiro Thomas Eysink e que essa alteração não irá mudar a regra. 558 

Salienta que devem se preocupar com a qualidade do gado. O conselheiro 559 

Marcelo Ferreira diz que se não estiver enganado existe um item no estatuto 560 

social que fala sobre a captação de gado para o Ranch Sorting e o Team 561 

Penning, em que tem de ser um gado fresco ou xucro. O presidente da Diretoria 562 

Executiva, senhor Edilson de Siqueira Varejão Júnior, solicita ao conselheiro 563 

Thomas Eysink que reformule a proposta e encaminhe para a Diretoria 564 

Executiva, pois cabe a Diretoria Executiva deliberar.  565 

10. Criação da categoria feminino no Potro do Futuro no Team Penning e  566 

Ranch Sorting  - inclusão Thomas Eysink. O conselheiro Thomas Eysink diz 567 

que diante do volume de inscrições que tem nas duas modalidades e pelo 568 

investimento que é feito, acredita ser merecido que o Potro Futuro tenha a 569 

categoria feminina. O gerente de Esporte Henrique Campana diz que no Potro 570 

do Futuro Feminino existe só na modalidade de Três Tambores e que fez um 571 

levantamento de participação de mulheres no Potro Futuro de Ranch Sorting e 572 

Team Penning desde 2015, exclusivamente nas categorias aberta e amador, e 573 

o resultado foi que no máximo dez mulheres participam dessas duas categorias. 574 

Desta forma, acredita não ser ainda o momento de se criar uma categoria 575 

específica de feminino no Potro do Futuro. O conselheiro Marcus Vinícius Orefice 576 
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diz ao gerente de Esporte Henrique Campana que deveria ser avaliado o 577 

campeonato em si, para que fosse averiguado o número de mulheres 578 

participando para que pudessem oferecer no Potro do Futuro uma opção a mais. 579 

O presidente da Diretoria Executiva, senhor Edilson de Siqueira Varejão Júnior, 580 

diz que precisam levar em conta que há reclamações de que os eventos estão 581 

longos e se colocar mais uma categoria aumentará as reclamações. Acredita 582 

que categoria com menos de cinco competidores deveriam ser extintos, pois é 583 

um gasto a mais. Solicita ao conselheiro Thomas Eysink que reformule a 584 

proposta e encaminhe para a Diretoria Executiva, pois compete a Diretoria 585 

Executiva deliberar. 586 

11. Substituição dos Cavalos e Cavaleiros em Eventos Oficiais – Inclusão 587 

Alex Saleta. O gerente de Esporte Henrique Campana diz que a Diretoria 588 

Executiva entendeu que não é o momento de mexer na alteração de animais 589 

durante o evento. O presidente da Diretoria Executiva, senhor Edilson de 590 

Siqueira Varejão Júnior, explica que estão no final do mandato e é um assunto 591 

polêmico, desta forma, acredita ser interessante apresentar para a próxima 592 

diretoria. O conselheiro Thomas Eysink diz apoiar a proposta do conselheiro Alex 593 

Saleta, visto que os maiores beneficiados são os criadores e competidores. Cita 594 

que durante a competição o cavalo pode se machucar e havendo a possibilidade 595 

de substituição o competidor continua na prova, caso contrário, é eliminado. O 596 

conselheiro Rodrigo Farias diz que na Associação Alagoana de Criadores de 597 

Cavalo Quarto de Milha (ALQM) permitiam essa troca, entretanto virou uma 598 

bagunça. Acredita que em eventos oficiais não deveriam permitir. Relata que na 599 

Vaquejada é permitido, no entanto, é cobrada uma taxa de R$ 200,00.  600 

12. Alteração de Regulamento de Esportes:  12.1. Classe Amador e Classe 601 

Jovem. Com a palavra, o Sr. Henrique Campana sugeriu alterar a redação do 602 

item 7.01 do Regulamento Geral de Concurso e Competições da Raça Quarto 603 

de Milha para a seguinte: “7.01 - A condição de Amador é um compromisso de 604 

boa-fé entre o competidor e a ABQM. O competidor Amador é definido como o 605 

indivíduo sócio da ABQM que tenha 19 (dezenove) anos hípicos ou mais no dia 606 

1º (primeiro) de julho do ano hípico corrente e que nos três anos anteriores à sua 607 

participação na Classe Amador não tenha recebido direta ou indiretamente, 608 
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remuneração, monetária ou não, pela (o): (i) Apresentação, julgamento, 609 

treinamento ou auxilio no treinamento de um cavalo de qualquer raça; (ii) 610 

Instrução de outra pessoa na equitação, condução, treinamento ou apresentação 611 

de um cavalo de qualquer raça”; Sugeriu também incluir alínea “d” no item 7.05 612 

do Regulamento Geral de Concurso e Competições, cuja redação proposta 613 

consiste em: “d) Dar cursos, clinicas, workshops, palestras ou correlatos, de 614 

animais, sendo ou não remunerado”. Na sequência, sugeriu alterar a redação do 615 

item 8.01 do Regulamento Geral de Concurso e Competições da Raça Quarto 616 

de Milha para a seguinte:  “ 8.01. O competidor Jovem é definido como o 617 

indivíduo sócio da ABQM que tenha 18 (dezoito) anos hípicos ou mais no dia 1º 618 

(primeiro) de julho do ano hípico corrente e que nos três anos anteriores à sua 619 

participação na Classe Amador não tenha recebido direta ou indiretamente, 620 

remuneração, monetária ou não, pela (o): (i) Apresentação, julgamento, 621 

treinamento ou auxilio no treinamento de um cavalo de qualquer raça; (ii) 622 

Instrução de outra pessoa na equitação, condução, treinamento ou apresentação 623 

de um cavalo de qualquer raça.” Sugeriu também incluir alínea “d” no item 8.08 624 

do Regulamento Geral de Concurso e Competições, cuja redação proposta 625 

consiste em: “d) Dar cursos, clinicas, workshops, palestras ou correlatos, de 626 

animais, sendo ou não remunerado.” Após muitas discussões, o presidente do 627 

Conselho de Administração, Sr. Ricardo Pulzatto devolve o tema para a Diretoria 628 

Executiva estudar melhor a proposta. 12.2. Envio de Resultados pelos Juízes. 629 

O gerente de Esporte Henrique Campana explica que a proposta de alterar o 630 

regulamento partiu do Departamento de Esporte, visto que alguns juízes têm 631 

atrasado no envio das aprovações. Diante disso, a proposta é que a partir do 632 

momento que é comunicado pela ABQM de que os resultados estão disponíveis 633 

para aprovação, os juízes pagarão uma multa de um salário mínimo se 634 

ultrapassar 15 dias e dois salários mínimos caso ultrapasse 30 dias. Além disso, 635 

caso o juiz seja multado e não pagar a multa, seu nome sairá momentaneamente 636 

do sistema para ser escolhido como juiz, conforme o Item 22.46 do Regulamento 637 

Geral de Concursos e Competições da Raça Quarto de Milha. O conselheiro 638 

Marcus Vinicius Orefice indaga se é a ABQM que indica o juiz para o evento. O 639 

gerente de Esporte Henrique Campana explica que o organizador do evento que 640 
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contrata o juiz. O presidente do Conselho de Administração Ricardo Pulzatto 641 

coloca em votação. Aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, o 642 

Presidente encerrou os trabalhos, agradecendo a presença de todos, sendo a 643 

presente ata, lavrada e assinada por ele e pelo secretário, respectivamente. 644 

 645 

 646 

Sergio Ricardo Pulzatto                                                     Sergio Ricardo 647 

Presidente do Conselho de Administração              Superintendente Geral Interino 648 

  649 

 650 

 651 


